

スポーツの魅力でふくいをもっとおもしろく!



「ふくい県民応援チケット」について教えてください。



fukui club
hockey team since 1963

県は、県内を代表する5つのトップスポーツチームを「ふくい県民応援チーム」に委嘱。プレーで県民を活気づけるとともに、本県の魅力を積極的に県外に発信することが期待されています。

令和3年の新春を迎え、杉本知事とふくい県民応援チームで活躍するお二人が、スポーツの振興を通じた地域活性化について語り合いました。

ご賜げて貰います。

ワクワクドキドキできる福井県
を目指して、県内で活躍しているス
ポーツのトップチーム5つを「ふく

知事 福井県では、昨年7月、20
40年までを見通した福井県長期
ビジョンをつくりました。「ふくい

FC、ハンドボールの北陸電力ブルーサンダー、ホッケーの福井クラブです。この5つのチームは全国のトップリーグなどで活躍しており、みんなで応援することで、全国に向けた福井県の魅力発信や地域の活性化につなげていこう。そういう思いを込めています。

チームとの出会い

—お二人のチームとの出会いを教えてください。

池内 姉が福井丸岡RUCKに所属していたので、送り迎えや試合の応援などを通じて、自然にチームに親しむようになりました。そして、友達の誘いを受けて、正式に福井丸岡RUCKに加入しました。

私は福井ワイルドラプターズの前身球団が所属していたルートインBCリーグで事務局長を務めていました。

2019年にその球団が解散を決定。長年にわたって福井県に根付きつつあったチームがなくなってしまったのは避けなければいけないと想い、存続活動をリードして支援者を募り、福井ワイルドラプターズとして再出発しました。私自身も



福井県知事
杉本 達治



ふくい県民応援チーム 委嘱式

池内 チームの目標は、日本女子
フットサルリーグで優勝すること
そして、個人の目標としては、日本
代表として世界で活躍できる選手
になることです。

スポーツで福井に
活力を！



スポーツを通じて県民が一つになつていいくことが期待されています。最後に皆さんの抱負を聞かせてください。

となりスピーチを楽しみました
スピーチを応援する文化、そして
スピーチを頑張る皆さんが活躍でき
る環境をつくっていくことがとても
大切だと思っています。

知事 今やスポーツには競技としてだけでなく、幅広い役割が期待されています。昨年8月に開催されたアスリート・ナイト・ゲームズでは、選手と観客が一体

対戦相手やチームメイト、審判ルールを尊重しながらグッドゲームを目指すことです。スポーツマンシップを理解し、他者を尊重できる人が増えることで、安心感のある地域につながっていくと考えています。

二ティーーや会話が生まれます。例えば大学進学で県外に行つた学生が、大学を卒業後、応援したいチームがあるから地元に戻つてくるということにつながると考えています。また、スポーツマンシップとは

ます。私たちが掲げる目標は大きく2つ。「エンターテインメントの創出」と「スポーツマンシップの普及を通じた人材育成」です。

地元に力強いスポーツチームがあれば、人が集まり、新たなコミ

「スポーツの振興がこれから地域活性化の一つのカギとなつてきます。」

スポーツに期待される役割



日本女子フットサルリーグ 試合の様子